

Desnuda ante el amor

Un abrazo sincero a la vida, el amor y el perdón.
Un portal de sentimientos encontrados.

Iryna Oliinychenko



MASCARÓN
DE PROA

» Iryna Oliinychenko

Desnuda ante el amor

En «Desnuda ante el Amor», Iryna Oliinychenko nos lleva a través de una narrativa profunda y emotiva a los distintos paisajes del amor y la pasión. Este poemario es un tributo a las experiencias humanas más íntimas y universales: el deseo, la ausencia, el dolor y la liberación. Cada poema es una ventana a los sentimientos más profundos de la autora, ofreciendo al lector una mirada sincera y, en ocasiones, cruda sobre las complejidades del amor y la vida de las personas en muchas partes del mundo. El siglo XXI está lleno de superficialidad y poca permanencia. Las personas han olvidado detener su mente y sus pensamientos en las cosas más simples y esenciales como es el amor y la relación de pareja. Iryna Oliinychenko, nos ubica empleando un lenguaje evocador y poderoso, transportándonos a través de sus versos a momentos de vulnerabilidad y fortaleza, donde el amor se presenta en todas sus formas: desde el amor apasionado y ardiente, hasta el dolor de la pérdida y el anhelo. Poemas como «Cuidaré tu sueño», «Desnúdate ante el amor» y «La ausencia» resuenan con una sinceridad que captura la esencia de la condición humana. «Desnuda ante el Amor» es más que un simple conjunto de poemas; es una exploración honesta y valiente de lo que significa amar y ser amado. Con una sensibilidad única, la autora nos invita a desnudarnos ante nuestras propias emociones, a abrazar la fragilidad y a encontrar la belleza en la autenticidad (la pasión y el amor). Este poemario conquistará a los amantes de la poesía y a todos aquellos que buscan comprender mejor las intrincadas telas que tejen nuestras relaciones y nuestras almas. Te transportará a momentos que seguramente habrás vivido y viajarás con la lírica de Iryna Oliinychenko en este inolvidable viaje entre el amor, la pasión, la pérdida y el anhelo.

Iryna Oliinychenko es asesora senior en asuntos de desarrollo de proyectos para empresas y coach especializada en liderazgo. Con una visión polifacética y una profunda pasión por la psicología y las relaciones interpersonales, Iryna ha dedicado su carrera a ayudar a individuos y organizaciones a alcanzar su máximo potencial. A lo largo de su trayectoria profesional, Iryna ha participado en diferentes proyectos y negocios, demostrando su capacidad para innovar y generar liderazgos. Tras certificarse como coach, ha centrado sus esfuerzos en proporcionar asesoramiento personalizado, guiando a sus clientes a través de procesos transformacionales que les permiten descubrir y desarrollar su mejor versión. Además de su trabajo en el ámbito empresarial y de coaching, Iryna es una apasionada poeta. Su obra “Desnuda ante el Amor” es una muestra de su habilidad para capturar las complejidades del amor y la vida a través de un lenguaje evocador y profundo. En sus poemas, Iryna explora temas de vulnerabilidad, pasión, y resiliencia, invitando a sus lectores a embarcarse en un viaje emocional sincero y transformador. Con una combinación única de experiencia en el desarrollo profesional y una sensibilidad artística refinada, Iryna Oliinychenko se posiciona como una figura inspiradora tanto en el mundo del coaching como en el de la poesía. Su dedicación a mejorar la vida de las personas y su talento para la expresión poética hacen de ella una autora única y notablemente innovadora.

POESÍA • Mascarón poesía • Mascarón de proa



Thema: DCF
978-84-10523-10-4
66 páginas
Rústica con solapas
15 x 24 cm · 180 g
PVP: 18 €